



# 県立水沢第一高等学校

第658号 2025.11.26 (火)  
発行：学校法人協和学院水沢第一高等学校  
文責：熊谷 忍

## 修学旅行 & 折鶴伝達式

来週 12/2 (火) から、2年生は修学旅行です。沖縄の青い海が待っています。

3年生が、伝統の「折り鶴伝達式」を企画してくれます。戦争の犠牲になった方々に奉納する千羽鶴を準備しています。

事前学習はバッタリですか？ スケジュールは頭に入っていますか？ 持ち物・体調は大丈夫ですか？ 家族旅行ではなく、授業の一環ですから、しっかり学習してきましょう！

もちろん、楽しむことも大事です。関わっている全員が、笑顔で過ごす事を願っています。



## 大成功の一高祭を振り返る

一高祭から、もう 1 か月以上が経過したのですね。あっという間でした。入場者数は、土曜日 761 名、日曜日 977 名、合計 1738 名でした！ 保護者・ご家族の皆さんにもたくさん応援して頂きました。

大変なこともありましたが、笑顔や、笑い声の多さが、このイベントの大成功を象徴していました。生き生き活躍した皆さん、楽しかったですね！ 中心になってくれた、係の方たちの苦労に拍手です。



準備が楽しい



模擬店 いらっしゃいませ



Mホールでの発表



邦楽

吹奏楽

## 弁当販売 「いさわ健康フェスティバル」にて

11/1 (土) にクッキング部が、「いさわ健康フェスティバル」とのコラボ企画「まごわやさしい弁当」を作成・販売しました。

休日返上で準備をし、笑顔で販売を行ってくれました。行列に並んだお客様の満足度は、笑顔を見れば分かります。ステキなイベントをありがとうございました。



## 交通安全の注意です



11/19 (水) に奥州警察署交通課の方をお招きして、交通講話を进行了。BLEND でも配信しましたので、自転車の注意事項をよく確認して下さい。

それから、朝の送迎についても、BLEND で配信しました。時間に余裕を持ち、周囲の迷惑にならないように、安全を優先して、ご協力をお願いします。

## 大内理事長 私学表彰

大内理事長の長年の功績により、表彰されました。

先生は、授業、生徒指導、特にバスケットボールの部活動での指導を熱心になさりました。

校長先生を務められた時には、コロナ禍もあり、大変ご苦労されました。

今後もよろしくお願ひいたします。



\*胆江日日新聞の記事です